

Fecha: 14-06-2025

Medio: El Día

Supl.: El Día

Tipo: Noticia general

Título: En El balonmano Escolar todos los aplausos fueron a Coquimbo y Ovalle

Pág. : 20

Cm2: 621,8

VPE: \$ 949.534

Tiraje:

Lectoría:

6.500

19.500

Favorabilidad:

 No Definida

YA TIENEN CITA CON EL NACIONAL

# EN EL BALONMANO ESCOLAR TODOS LOS APLAUSOS FUERON **A COQUIMBO Y OVALLE**

**E**n el Coliseo Monumental de La Serena se vivió esta semana la final regional de balonmano escolar sub 14, instancia enmarcada en los Juegos Deportivos Escolares organizados por el Instituto Nacional de Deportes. Durante dos intensas jornadas—lunes y martes— los equipos escolares de las tres provincias disputaron el título regional y los boletos a la final nacional, que reunirá en Santiago a los mejores exponentes del país en esta disciplina.

La modalidad del torneo fue tipo "copa Carranza", con participación tanto en damas como varones. En varones sub 14 participaron los colegios Amazing Grace Peñuelas (Coquimbo), Wenceslao Vargas (Monte Patria), Corazón de Jesús (Salamanca) y Monte Verdi (La Serena). En la categoría femenina, en tanto, compitieron San Viator (Ovalle), Christ School (La Serena), Amazing Grace Peñuelas (Coquimbo) y Corazón de Jesús (Salamanca).

Gracias a una franquicia contemplada en las bases de los Juegos, se autorizó la presencia de un cuarto equipo por categoría, correspondiente al segundo lugar de la etapa provincial cuando el campeón vigente también alcanzaba la fase final, como ocurrió con Elqui. Además, se permitió la participación de escuelas rurales uni y bidocentes mediante alianzas comunales, como fue el caso de Monte Patria en varones.

## COQUIMBO SE IMPONE EN VARONES

En la final masculina, el Colegio Amazing Grace Peñuelas se alzó con el título regional tras superar en un reñido torneo a sus rivales. El segundo lugar fue para el Colegio Monte Verdi (La Serena), mientras que el tercer puesto lo ocupó el Colegio Wenceslao Vargas (Monte Patria).

El conjunto coquimbano destacó por su cohesión táctica, su juego colectivo y la presencia de jugadores con experiencia nacional, ya que varios de ellos representaron a la región en la edición anterior del torneo. El equipo cerró el certamen de manera invicta, reafirmando su solidez de cara a la final nacional.

Lucas España, profesor de educación física y técnico del equipo campeón, valoró el trabajo sostenido en el tiempo, resaltando que "esta es mi segunda clasificación consecutiva con los varones. Hemos repetido la metodología de años anteriores y nos ha dado excelentes resultados. Nos preparamos con seriedad, porque sabemos que será un torneo exigente. Aunque nuestros jugadores no son los más altos, compensa-

Los colegios Amazing Grace Peñuelas (Coquimbo) en varones y San Viator (Ovalle) en damas, ambos en la categoría sub 14, se coronaron campeones regionales y ganaron el derecho de representar a la Región de Coquimbo.



El Colegio San Viator de Ovalle mostró solidez desde el primer partido.



El segundo lugar fue para el Christ School de La Serena, mientras que el bronce quedó en manos del Colegio Amazing Grace Peñuelas.

mos con intensidad, corazón y un juego inteligente".

## LA REVANCHE DE SAN VIATOR EN DAMAS

En la jornada femenina, el Colegio San Viator de Ovalle mostró solidez desde el primer partido. Con un sistema de juego enfocado en una defensa cerrada de tres jugadoras, ataques veloces por las bandas y una pívot de rápida resolución ofensiva, el elenco ovalino dominó el torneo y logró su ansiada revancha, luego de haber caído en la final del año pasado.

El segundo lugar fue para el Christ

School de La Serena, mientras que el bronce quedó en manos del Colegio Amazing Grace Peñuelas.

El técnico del equipo campeón, Flavio Rojas Soto, destacó el compromiso de sus jugadoras y el objetivo cumplido. "Estoy muy contento, pues era lo que nos propusimos desde el año pasado. Algunas de las niñas entrenaron incluso en el verano para lograr este campeonato. Hoy se notó su concentración, disciplina y visión del juego. Este triunfo es fruto del esfuerzo de ellas y también una alegría personal, porque nos permite competir con los mejores equipos de Chile", dijo.

Ambos equipos campeones, tanto en damas como varones, representarán a la región en la final nacional de los JDE que se desarrollará en octubre en la Región Metropolitana. Allí se enfrentarán a las selecciones escolares más competitivas del país, en una instancia que combina alto nivel deportivo con una valiosa experiencia formativa para los jóvenes deportistas.

El torneo regional dejó en evidencia el crecimiento sostenido del balonmano escolar en la región, con colegios que cada año suben su nivel competitivo y entrenadores comprometidos con el desarrollo integral de sus estudiantes.